

RESEÑA SOBRE LA BANDERA DE LA UNIDAD EDUCATIVA “AMAZONAS”

El 11 de noviembre de 1982 mediante acuerdo ministerial 6217 se crea el COLEGIO NACIONAL “AMAZONAS”, el nombre que ostenta y nos enorgullece se debe a que está ubicado, en la Región Amazónica, pulmón del mundo.

Toda institución educativa necesita diseñar y adoptar paulatinamente símbolos que representen su identidad institucional, los colores que reflejen la esencia, el alcance de los objetivos, la filosofía, misión y visión Institucional que, fortalezca en sus integrantes el sentimiento de amor y pertenencia a esta noble institución.

El emblema institucional, se diseña y adopta con carácter intangible, en los primeros años de vida institucional con autor desconocido, con forma rectangular, 2 franjas de color blanco y azul, y el sello en el medio, colores que, desde entonces, lucen en el uniforme sus estudiantes

El color blanco en doble dimensión vertical significa: la pureza, perfección, reflexión, símbolo de: apertura, crecimiento, imparcialidad, creatividad y paz. Ideal de un entorno en el que todos anhelamos vivir

El color azul marino en una franja de menor extensión representa: la abundancia del agua, aire y cielo, libre para soñar con la verdad, la estabilidad y la justicia, luego la elegancia y, el anhelo de progreso que todo ser humano lo tiene implícito en su ser.

Cabe recalcar que en el año 2015 nuestro querido COLEGIO NACIONAL “AMAZONAS” adquiere la categoría de UNIDAD EDUCATIVA y poco a poco se va incorporando **el color rojo en menor cantidad**. Al cambiar el sello, mismo que significa: la intensidad, perseverancia, constancia y tenacidad en la lucha por ser no solo una de las más grandes sino, una de las mejores instituciones educativas.

El escudo o sello ubicado en la mitad del emblema refleja la esencia de: los valores, el perfil del bachiller ecuatoriano, los diferentes niveles de EGB, figuras profesionales, misión, visión y filosofía institucional.



